

## „Scerox spendet 5.000 € an die Seniorengemeinschaft Lichtenfels“

Über eine Zuwendung der besonderen Art durfte sich die Seniorengemeinschaft Lichtenfels auch in diesem Jahr freuen: Das Redwitzer Metallbearbeitungs-Unternehmen Scerox spendet 5.000 €.

Dankbar haben die beiden Vorsitzenden der Gemeinschaft – Dr. Sigrid Christeiner und Monika Faber – den Scheck vor Ort am Firmensitz in Redwitz in Empfang genommen. Bei dieser Gelegenheit durften sie sich bei einem Betriebsrundgang einen Überblick über das Unternehmen machen und betonten abermals, dass ohne die Großzügigkeit ihrer Spender der Verein seine Aufgaben nicht ausreichend erfüllen könnte.

Für die Seniorengemeinschaft ist es ein besonderes Anliegen, ältere Menschen zu unterstützen, die ohne weitere Hilfestellung den Alltag in ihrer gewohnten Umgebung nicht mehr meistern können. Hierbei wird Beistand in vielerlei Hinsicht angeboten, seien es Einkäufe, Botengänge, Fahrdienste oder auch die Hilfe im eigenen Heim bei Haushalt und Garten.

Scerox unterstützt seit vielen Jahren lokale Projekte vor Ort und verzichtet dafür auf Weihnachtsgeschenke. Alleine in diesem Jahr wird eine Summe von insgesamt 18.000 € gespendet.

Das gesamte Scerox – Team wünscht der Seniorengemeinschaft Lichtenfels mit all ihren Mitgliedern eine besinnliche Weihnachtszeit sowie ein erfolgreiches neues Jahr 2023.



*Unterstützt vom firmeneigenen „Scerox-Löwen“, überreichte Sabrina Stumpf vom Redwitzer Metallbearbeitungs-Unternehmens Scerox eine Spende von 5.000 Euro an die Seniorengemeinschaft Lichtenfels. Dafür dankten Dr. Sigrid Christeiner und Monika Faber, Vorsitzende der „Seniorengemeinschaft für den Landkreis Lichtenfels“.*